



BCN informa sobre cooperación oficial externa al 2018

El BCN publicó el 7 de junio de 2019 el Informe de Cooperación Oficial Externa del año 2018, destacando que la cooperación oficial externa alcanzó el monto de US\$1,041.3 millones, de los cuales US\$657.6 millones correspondieron a cooperación dirigida al sector público y US\$383.7 millones a cooperación para el sector privado.

La cooperación total aumentó en 49.4 millones de dólares (5.0%), con respecto al año 2017, debido al aumento de 103.4 millones de dólares en los recursos dirigidos al sector privado, que primó sobre la disminución de 54.0 millones de dólares en los recursos dirigidos al sector público.

Por fuente de financiamiento, la cooperación externa oficial por fuentes multilaterales fue de 768.4 millones de dólares (73.8% del total) y 272.9 millones de fuentes bilaterales (26.2%). En comparación con el 2017, la cooperación multilateral disminuyó en 5.6 millones (-0.7%) y la bilateral aumentó en 55.0 millones (25.2%).

Los cooperantes que más recursos destinaron al país, tanto para el sector público como privado, fueron: BCIE (US\$406.1 millones), BID (US\$136.2 millones), Banco Mundial (US\$131.3 millones), Holanda (US\$72.4 millones), Noruega (US\$38.5 millones), BEI (US\$29.1 millones) y Corea del Sur (US\$29.0 millones).

Los sectores económicos a los cuales se dirigieron los recursos de la cooperación oficial externa fueron principalmente a: intermediación financiera (US\$284.1 millones), administración pública (US\$237.6 millones), construcción (US\$165.1), electricidad, gas y agua (US\$112.3), servicios sociales, salud y educación (US\$102.0 millones), entre otros.

[Véase el Informe de cooperación oficial externa al 2018](#)

Managua, 7 de junio 2019